

Rink-Hockey. Les U16 de Pacé passent près des quarts au championnat d'Europe

Les Pacéens ont terminé douzième sur seize équipes à l'Euro Hockey Cup disputée en Espagne. Ils ont surtout engrangé de l'expérience

Article OUEST FRANCE publié le 12/10/2022



L'équipe U16 du CO Pacé se motive avant de débiter leur Coupe d'Europe à Blanes en Espagne. OUEST-FRANCE

[Qualifié pour la première fois de son histoire pour une Coupe d'Europe](#) (art. OF du 05/10/2022), le CO Pacé représenté par son équipe U16, devenue championne de France en juin dernier, a bien failli créer l'exploit et s'inviter en quart de finale de la compétition.

Après une première victoire cinglante face à la formation hôte de cette Coupe d'Europe Blanes (Espagne) (9-0), les Pacéens se sont, à leur tour, lourdement inclinés (10-0) face au champion d'Europe en titre, Oliverense (Portugal), qui a conservé son titre de champion d'Europe.

La seconde place du groupe s'est finalement jouée le samedi face à la formation italienne Follonica, et le CO s'est malheureusement incliné aux tirs au but (1-0) après s'être fait reprendre à 50 secondes de la fin du temps réglementaire (2-2).

« Une belle expérience »

Le bilan pour l'entraîneur, Vincent Couvé, est évidemment positif pour cette première apparition à ce niveau. **« On ne passe pas loin des quarts ce qui est très bien pour nous. On ne savait pas trop à quoi s'attendre sur cette compétition. On ne voulait surtout pas finir quatrième de la poule ce que l'on a réussi à faire. C'est une belle expérience pour nos jeunes qui apprendront de cette compétition, et ils ont pu profiter d'infrastructures assez exceptionnelles ».**

Se confronter au plus haut niveau européen pourra servir à ces jeunes joueurs qui ont désormais envie de revenir se frotter au gratin du rink européen. Pour l'entraîneur pacéen, ce week-end de compétition sera forcément utile pour la suite. **« Ils ont pu observer de quoi sont capables les autres et le but est de s'approcher le plus possible de ce niveau. Les joueurs vont reprendre le chemin de l'entraînement avec beaucoup d'envie, je l'espère, et essayer de revenir le plus régulièrement possible que ce soit pour eux ou les autres formations du club. On observe également le retard que peut avoir la France face à ces nations comme le Portugal, l'Espagne ».**

Pacé finira finalement 12^e sur 16 après les matchs de classement. À noter que la deuxième équipe française La Roche-sur-Yon a terminé 15^e.